

平成28年12月13日

竜王北小だより



校長 伊藤久也

NO. 6



音楽会



11月18日（金）の音楽会には、たくさんの保護者や地域の皆さまにご来場いただきありがとうございました。最後まで熱心にお聴きいただき、素晴らしい音楽会になりました。



どこかのCMで見たような3人組があらわれたり、名探偵コナンも飛び出して、どの学年も創意工夫にあふれた演出でした。いただいたアンケートにはお褒めの言葉がたくさん書かれていました。吹奏楽部の演奏もインパクトがあったようです。最初の私（校長）のあいさつの中で「音楽会を通して、生涯にわたり音楽を好きになって欲しい」という思いを伝えましたが、私の思いに賛同してくださる方がたくさんいてありがたく思いました。



ふるさと山梨郷土学習コンクールについて

小中学生が郷土への関心を深めるため行っているコンクールです。県の教育委員会が主催しています。小学生は低・中学年部門（1～4年）と高学年部門（5，6年）と富士山部門があります。夏休み中の課題の1つとして出していますが、年々応募者が増えています。

ところで、みなさんは図書館のレファレンスサービスを御存じですか？ 何かわからないことがあったときに相談に乗ってくれるサービスです。たとえば甲府駅北口にある県立図書館ですと、2階に相談窓口があって、直接話を聞いてもらえますし、メールで質問を送り、答えてもらうこともできます。私も時々利用しています。過日、明治13年の明治天皇山梨県巡幸のとき竜王新町を通ったことを知り、窓口でその資料があるか聞いたのですが、いくつかの古い資料を捜してくださり様子がよくわかりました。是非このようなシステムを利用して学びを深めてほしいと思っています。ご家庭でもご協力いただき、今からコンクールに向けて調べ始める、こんな子がいるとうれしいですね！



5年生、収穫祭での発表の様子。今年も慈照寺の田んぼをお借りして、清水学様・望月学様のご指導のもと米作りを行いました。



1年～4年防犯教室 今年も竜王北中と
合同で合唱交流

ここで**クイズ⑤**・・・2年生の生活科のお祭りでは、みこしも登場しました。さて、かけ声はどんなかけ声だったでしょう？かなり有名なかけ声でしたよ！